



JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- RELACIONES EXTERIORES
- COOPERACIÓN AL DESARROLLO
- AGRICULTURA Y PESCA
- BÚSQUEDA DE SOCIOS
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

ENERGIZANDO LAS CIUDADES Y REGIONES INTELIGENTES

Las tecnologías inteligentes están siendo consideradas, cada vez más, como soluciones apropiadas para mejorar la calidad de vida de los ciudadanos y responder a las ambiciones climáticas y de energía de la UE.

La provisión y el uso de energía son elementos centrales en la construcción de ciudades inteligentes. Pero la cuestión que se plantea es si una ciudad inteligente puede ser también una ciudad sostenible. ¿Qué papel pueden y deben tener las tecnologías inteligentes en la búsqueda de una eficiencia energética y una calidad de vida en la ciudad mejoradas? ¿Cuáles son las oportunidades y limitaciones de las nuevas tecnologías para la transformación de energía urbana? ¿Y cuál es el rol de la innovación social y el compromiso ciudadano?

Estos asuntos estarán en el centro de los debates de esta conferencia sobre renovables en el ámbito local. En ella se reunirán responsables políticos Europeos y de gobiernos nacionales, empresas e instituciones de investigación y finanzas.

Organiza: Ciudad de Freiburg, ciudad de Basel e ICLEI Europe

Fecha: 26 - 28.10.2016

La Consejería de Turismo ha presentado en Bruselas el proyecto 'Tus raíces en Andalucía'

Durante la Asamblea General de NECSTouR, celebrada esta semana en Bruselas, la secretaria general para el Turismo, Susana Ibáñez, presentó el proyecto 'Tus Raíces en Andalucía'.



En el marco anual de la Asamblea Anual de NECSTour, la red de regiones europeas para un turismo sostenible y competitivo en la que Andalucía ocupa su Vicepresidencia, la secretaria general de Turismo presentó el proyecto "[Tus raíces en Andalucía](#)" que promueve la creación y promoción de productos relacionados con el llamado "turismo de raíces genealógico o ancestral". El proyecto que se dirige tanto al mercado nacional como al internacional pretende atraer a viajeros de regiones o países que tengan lazos culturales, históricos e incluso familiares con Andalucía, como es el caso de los judíos sefardíes radicados en Estados Unidos.

En la presentación, la responsable de turismo andaluz explicó que el proyecto también tiene por objetivos mantener los lazos con la emigración andaluza y sus descendientes, estrechar los lazos culturales de Andalucía con los países del norte de África y Magreb. Así como, fortalecer los vínculos históricos y ancestrales con América Latina e Israel.

En este contexto, la secretaria general recalcó también la oportunidad y opción inteligente que ofrece el turismo cultural en periodos de recesión como el que actualmente se está viviendo. Desligar el turismo de estacionalidad, diversificándolo es una oportunidad para ampliar la oferta turística y permite que el gasto por persona en destino sea más elevado que en otros tipos de turismo.

Para Andalucía el turismo cultural no es sólo patrimonio artístico, es mucho más que disfrutar de las joyas patrimoniales andaluzas, es ofrecer al turista cultural, vivir otro tipo de experiencias distintas a las del turismo del sol y playa, conociendo y deleitándose de los bienes intangibles como la cultura andaluza y el flamenco, entre otros.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

ANÁLISIS DE LA EVOLUCIÓN DE LOS FLUJOS DE CAPITAL DE LA UNIÓN EUROPEA EN EL CONTEXTO GLOBAL, ADOPTANDO EL PUNTO DE VISTA DE LA UNIÓN DE MERCADOS DE CAPITALES

El objetivo general de este contrato es apoyar a la Comisión Europea a preparar sus informes anuales sobre los avances en el ámbito de los movimientos de capital relacionados con la inversión transfronteriza directa, la inversión de cartera y los valores y flujos bancarios.

[Duración:](#) 12 meses

[Plazo:](#) 07.09.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

BÉLGICA-GANTE: SUMINISTROS DE UNIDADES ODONTOLÓGICAS

Anuncio de licitación sobre suministro de unidades odontológicas en la región de Gante.

[Plazo:](#) 08.08.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

El proyecto ha tenido una buena acogida por los miembros de la Asamblea de NECSTouR que entendieron el mismo como un reto para la diversificación del turismo.

RELACIONES EXTERIORES

Gestión de la crisis de refugiados

La Comisión adoptó ayer el [segundo informe](#) sobre los progresos registrados en la aplicación de la [Declaración UE-Turquía](#).

El informe indica que se han logrado progresos considerables en la aplicación de la Declaración, aunque estos avances siguen siendo débiles. El mantenimiento de su buena aplicación depende sobre todo de la voluntad política de todas las partes interesadas. El constante descenso de personas que cruzan el mar Egeo de forma irregular desde Turquía hacia Grecia prueba la eficacia de la Declaración hasta ahora y también que se puede acabar con el negocio de los pasadores de fronteras.

Los Estados miembros también han intensificado sus esfuerzos de reasentamiento, ofreciendo vías legales y seguras como alternativa, y, han seguido realizando operaciones de retorno. Además, todos han enviado su contribución para los refugiados en Turquía, lo que permitirá que los primeros mil millones de euros empiecen a beneficiar a los refugiados a finales de verano.

Aunque los logros conseguidos siguen siendo insuficientes, los esfuerzos de las autoridades griegas y turcas, la Comisión, los Estados miembros y las agencias de la UE, han permitido llevar a la práctica la Declaración con una reducción considerable de movilidad irregular, el retorno a Turquía desde Grecia de los migrantes en situación irregular, un reasentamiento individualizado de Turquía a la UE, la liberalización de los visados para los ciudadanos turcos, el financiamiento para el [mecanismo para los refugiados en Turquía](#), el impulso del proceso de adhesión de Turquía y la ayuda humanitaria en Siria.

La Comisión presentará su tercer informe sobre la aplicación de la Declaración UE-Turquía en septiembre de 2016.

COOPERACIÓN AL DESARROLLO

Los líderes mundiales se reúnen en Bruselas en la 10ª edición de los Días Europeos del Desarrollo

En los [Días Europeos del Desarrollo](#), el principal foro europeo sobre desarrollo mundial y cooperación, que tiene lugar entre los días 15 y 16 de junio en Bruselas, se debate la aplicación de la [Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible](#), adoptada por Naciones Unidas e integrada por 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

Además de dicho debate, varias iniciativas se discuten en el marco de dicho foro, como la del Comisario de Medio Ambiente, Asuntos Marítimos y Pesca, quien propuso una iniciativa para promover el espíritu eco-empresarial y la creación de empleos verdes, lo que ayudará a los países socios a su transformación hacia una economía ecológica inclusiva que genere crecimiento, puestos de trabajo y ayude a reducir la pobreza. Esta propuesta además promueve la adopción de prácticas de consumo y producción sostenibles por parte del sector privado, en particular de las PYME.

Los altos representantes, de la UE y de la ONU, entregarán y firmarán una declaración para volver a comprometerse con la asociación estratégica entre ambos, establecida en 2012. Con el fin de alcanzar el "Planeta 50-50" para el año 2030, ambos seguirán trabajando juntos y dando un paso hacia delante por la igualdad de género y el empoderamiento de las mujeres en todo el mundo. Se prestará especial atención en las futuras iniciativas para alcanzar los nuevos desafíos globales, tales como asegurar que las dimensiones de género sean comprendidos y reconocidos en las políticas de migración y refugiados, en la lucha contra la trata de seres humanos, en la prevención y lucha contra el extremismo violento y abordar el cambio climático. Además se pondrán en marcha un conjunto de medidas contra la lucha de la pobreza energética y para buscar la manera de avanzar hacia el séptimo logro de los ODS (el acceso hacia una energía limpia y asequible).

Paralelamente, se firmó un acuerdo de transferencia entre la UE y el Gobierno de Estados Unidos con un aporte de 10 millones de dólares a la iniciativa de [USAID Power Africa](#), para la financiación de [electrificación](#) por parte de la UE, que se destinará a proyectos del África subsahariana y hará

una diferencia real en los esfuerzos comunes para facilitar la electrificación rural en la región.

AGRICULTURA Y PESCA

La Comisión Europea presentó ayer la situación actual del FEMP en el Parlamento Europeo

Los eurodiputados de la Comisión de Pesca del Parlamento Europeo intercambiaron opiniones sobre el uso, por parte de los Estados miembros, de los fondos que reciben del Fondo Europeo Marítimo y de la Pesca (FEMP).

El FEMP es el [Fondo de las Políticas Marítimas y Pesqueras de la UE para 2014-2020](#), y es uno de los cinco Fondos Estructurales y de Inversión Europeos, destinados a fomentar el crecimiento y el empleo en Europa.

El Director General de la Comisión Europea para la Pesca y Asuntos Marítimos, presentó ayer la situación actual de los programas puestos en marcha en los Estados miembros. En general los países tienen la intención de apoyar todas las prioridades del FEMP, como son la realización de un control sobre la pesca y la acuicultura sostenibles, y una mejor recopilación de datos.

Una gran parte de los fondos también se está dedicando a la dimensión social de la política pesquera común, por ejemplo, ayudas a los pescadores en la transición hacia una pesca sostenible y el apoyo a las comunidades costeras en la diversificación de sus economías. Por el contrario, el número de proyectos de innovación planificados están todavía bastante limitados.

Sin embargo, y a pesar de que los programas nacionales se adoptaron antes de finales de 2015, muchos Estados europeos aún no han demostrado que cumplan todas las condiciones para comenzar a recibir fondos de la UE, con lo cual, corren el riesgo de perder oportunidades de financiación y es por lo que se les está instando a evitar más retrasos y aplicar, cuanto antes, los respectivos planes de acción acordados con la Comisión.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.
Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25
1050 Bruselas (Bélgica)
Tel.: +32 (0)2.234.61.63
Fax: + 32 (0)2.234.61.71
e-mail: comunicacion@junta-andalucia.org
[Página web de la Delegación](#)



European Year
of Development 2015

